



ein projekt der architektenkammer heidelberg  
unterstützt durch die stadt heidelberg



**Ein Projekt der Architektenkammer Heidelberg!  
Unterstützt durch die Stadt Heidelberg!  
Gefördert von den Heidelberger Unternehmen!  
Gemacht für die Heidelberger Bürger!**



ein projekt der architektenkammer heidelberg  
unterstützt durch die stadt heidelberg



Schon in den 90igern des letzten Jahrhunderts wurde in Heidelberg die Idee geboren, die Innenstadt am Neckar zu beleben. Die Attraktivität und Qualität der Altstadt soll dabei durch eine neu gestaltete Neckarpromenade verbessert werden und die Stadt wieder näher an den Fluss rücken, um für die Heidelberger Bürger einen zusätzlichen Anziehungspunkt zu schaffen.

Unter dem Motto „Siegfried - sommer am fluss“ präsentiert die Architektenkammer Heidelberg, mit freundlicher und tatkräftiger Unterstützung der Stadt Heidelberg, auf dem ausgebauten Lastkahn „Siegfried“, direkt am Neckar auf Höhe des Marstallhofes, für alle 'Heidelberger' und Neugierige ein buntes, abwechslungsreiches und interessantes Programm.

Von Ausstellungen und Vorträgen über Aktions- und Kleinkunst bis hin zu anspruchsvollen, musikalischen Beiträgen reicht die Palette der geplanten Inhalte.





Auf ca. 330qm Fläche, 250m entfernt von der alten Brücke auf Höhe des Marstallhofes, präsentiert jetzt der neu gestaltete Lastkahn „Siegfried“ am Neckar eine einmalige Kombination aus Kultur, Kunst, Ambiente und Gastronomie. Alle Voraussetzungen sind auf „Siegfried“ geschaffen, um die Bedürfnisse und Wünsche unserer Partner, Freunde und ganz besonders der Heidelberger Bevölkerung erfolgreich umzusetzen. Ob das qualitativ hochwertige Restaurant mit der Bar im Erdgeschoss, der Seminarraum im 1. Obergeschoss oder dem Sonnendeck; alles steht unseren Partnern und Besuchern zur Anmietung, Präsentation und zum Verweilen zur Verfügung.





ein projekt der architektenkammer heidelberg  
unterstützt durch die stadt heidelberg



„Siegfried - sommer am fluss,, soll im Juli 2008 starten.

Zur erfolgreichen Gestaltung des Projektes bedarf es weiterer Unterstützer, die von der Idee ebenso begeistert sind, wie die Stadt Heidelberg und wir.

Mit der Architektenkammer Heidelberg, der Stadt Heidelberg, sowie Haupt-, Co- und Medienpartnern entwickeln wir gemeinsam eine Vision, die wir zusammen verwirklichen wollen.

Im Anhang finden Sie die unterschiedlichen Varianten der Partnerschaften, sowie die technischen Daten von „Siegfried“.



Sicherlich gewinnt die Heidelberger Altstadt in den nächsten Jahren am Neckarufer zusätzlich an Attraktivität und Lebensqualität.

Und so offeriert die Stadt Heidelberg schon jetzt seinen Bürgern mit "Siegfried" eine ganz besondere Plattform den "sommer am fluss" zu erleben und zu genießen.

Auch besondere Aktionen wie z.B. ein verkehrsfreier Tag auf den Neckarstaden mit Marktständen und kulinarischem Angebot sind in enger Absprache mit der Stadt möglich. Selbstverständlich steht "Siegfried" auch Heidelberger Vereinen und Vereinigungen zur Nutzung bereit. Gerne können diese sich mit artverwandten Themen auf Siegfried präsentieren und selbst Inhalte beisteuern.

Vieles ist denk -und umsetzbar!



## Hauptpartnerschaften

- Präsentationsmöglichkeit auf allen Ebenen 'Siegfrieds'
- Logoeindruck und Namensnennung in allen Print- und Werbemedien von 'Siegfried'
- Namensnennung in allen Medien in Verbindung mit 'Siegfried'
- Präsenz bei den Pressekonferenzen
- kostenlose Nutzung von 'Siegfried' für Firmenevents und Firmenincentives (Anzahl nach Absprache)
- Einbringung und Einbindung in die Programmgestaltung auf 'Siegfried'
- Einbindung in die Pressearbeit von 'Siegfried'
- Präsentation von Veranstaltungsreihen auf 'Siegfried'
- Präsentationsmöglichkeiten auf dem Wasser (Logo über Spot)
- Sondernutzung von 'Siegfried' nach Absprache

## Städtische Unterstützung

- finanzielle Unterstützung in Höhe von 50.000€
- Unterstützung des Projektes durch die städtischen Ämter (Genehmigungen etc...)
- Unterstützung über eine(n) Verbindungs-frau (mann) zur Koordination



Anlage 1 zur Drucksache: 0101/2008/BV

Heidelberg - Stadt an den Fluss  
Kunst Kultur und Freizeit am Neckarufer  
Neckarstaden Höhe Marstall

ein projekt der architektenkammer heidelberg  
unterstützt durch die stadt heidelberg



Rohnacher GmbH  
Im Auftrag der Heidelberger Architektenkammer  
Büro: Schmitthennerstr. 52 in 69124 Heidelberg  
Hauptverwaltung:  
Altwingertweg 16/1  
68766 Hockenheim  
Tel. 0 62 05/3 96 96 3-0  
Fax.0 62 05/3 96 96 3-90  
Mail. [info@rohnacher-gmbh.de](mailto:info@rohnacher-gmbh.de)

**Ihr Kontakt:**

Frank Rohnacher